

## Vogelgespräch

Die Schwalbe und die Meise plaudern  
ohne auch einmal nur zu zaudern  
und im Gespräch trat im Verlauf  
folgende Frage lautstark auf:

„Warum fliegst du im Herbst schon fort  
und meidest diesen schönen Ort?“

„Die Kälte meide ich entschieden,  
drum fliege ich schnell gegen Süden.“

„Du bist empfindlich, denk' ich mir,  
ich bin es nicht, drum bleib' ich hier.

Wenn Futternot ist angesagt,  
dann sind wir Meisen nie verzagt,  
die Menschen füttern uns sehr gern  
mit Meisenring und Sonnenkern!